
 

 

 

第 106 回厚生科学審議会科学技術部会における 

水澤委員からのご質問について 

 

 

水澤委員 

 １つ質問なのですけれども、昨今、日本の研究力が落ちているとい

ういろいろな報道等があると思いますけれども、その中で厚生科学

に関して、この分野ではどうかというデータがもしあれば。例えば、

研究者１人当たりの論文の数といったものがメディア等でも出てい

て、諸外国、特に先進国に比べて日本は最近落ちてきているといった

データがあると思います。その内訳というか、厚生科学研究において

はどうかといった思いがあるのですが、いかがでしょうか。 

 

 

 

＜参照資料＞ 

 文部科学省「平成 30 年版科学技術白書」（抜粋） 

 http://www.mext.go.jp/b_menu/hakusho/html/hpaa201801/detail/1405921.htm 
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